

martes 22 de febrero de 2022

El Ayuntamiento reforma la plaza de la avenida El Paso para dar una nueva vida a los casi 2.500 metros cuadrados

Las obras, que ya han arrancado, se centran en generar un espacio diáfano mediante la mejora del pavimento y del parque infantil, la creación de una zona biosaludable y la dotación de nuevo mobiliario



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las concejalías de Obras e Infraestructuras y Servicios Municipales, ha iniciado los trabajos para reformar los casi 2.500 metros cuadrados de la plaza de la avenida de El Paso. Con un plazo estimado de ejecución de al menos tres semanas, la actuación incluye la rehabilitación y modernización de todos sus servicios y elementos para que las familias puedan disfrutar de una zona de esparcimiento polivalente y con mayor seguridad.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable de ambas áreas, Josimar Hernández, han acudido este lunes al lugar para comprobar el ritmo de la intervención, que arrancó el pasado miércoles con la retirada del viejo pavimento y que terminará con una mejora integral del espacio, ya que también incluye la colocación de nuevo mobiliario, la instalación de equipamiento biosaludable y la renovación del parque infantil, entre otras acciones.

Con estas obras, el regidor local afirmó que “lograremos dar una nueva vida a la plaza, que hasta este momento presentaba cierto estado de deterioro y que no estaba bien aprovechada a pesar de sus múltiples posibilidades, sobre todo, gracias a sus grandes dimensiones”.

Una vez culminen los trabajos, con un presupuesto de más de 40.000 euros, “todas las familias, especialmente las que residen en el entorno más próximo, dispondrán de un espacio moderno y seguro en el que disfrutar del aire libre, hacer ejercicio y al que poder llevar a sus hijos e hijas a jugar”. Con esta renovación integral “continuamos dando pasos para mejorar la dotación de cada uno de los barrios y pueblos del municipio, impulsando la calidad de vida de las laguneras y laguneros y respondiendo a sus demandas”, concluyó Luis Yeray Gutiérrez.

En similares términos se expresó Josimar Hernández, quien resaltó que desde inicios de mandato se viene trabajando “intensamente para que la ciudadanía y sus mascotas puedan disfrutar de unas zonas de esparcimiento modernas y con las máximas garantías de seguridad, independientemente del lugar en el que residan”.

Con este propósito, el concejal recordó que las labores no solo se centran en renovar el equipamiento ya existente, sino también en crear nuevos espacios, “dando incluso una segunda vida a parcelas deterioradas, como es el caso del parque polivalente de Bajamar. Seguiremos esforzándonos en esta tarea, con actuaciones como esa y como la que estamos ejecutando en la actualidad en la avenida El Paso, para fomentar la actividad al aire libre, la convivencia y los estándares de bienestar animal”, agregó.



La plaza, dividida en cuatro sectores, se encuentra entre la avenida y la calle Teresa de Calcuta, en un ámbito de mucha afluencia en el que se mezclan las edificaciones residenciales con el sector comercial. Es una superficie abierta, con un asfalto poroso que se encuentra desgastado, con zonas verdes y un parque infantil, sin demasiados elementos de uso y con escasa iluminación.

Las obras consisten en generar un espacio diáfano, mediante la mejora del pavimento, de los juegos para niñas y niños, la jardinería, el alumbrado, la instalación de aparatos biosaludables y la dotación de nuevo mobiliario urbano.